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◎ 明るい豊かな社会を実現するためにあなたが考える「理想の委員長」とは？ 

 

私が思うに理想の委員長とは、リーダーシップを発揮できる委員長が理想と考えられま

す。明るい豊かな社会を実現するための委員長として、まず誰よりも地域の問題点、課

題などを理解し、青年会議所と地域と真摯に向き合い、そこで導いた答えを自分なりに

持つことが一番大事だと思います。自分なりの答えを持ちつつ、皆の意見を聞き、客観

的な立場でメンバーにアドバイスと共有を行える形が理想だと思います。青年会議所内

のリーダーシップとは、素養、力量、統率力が肝心です。いかに人と地域を理解してい

るか、どれだけのことができるか、どれだけ人を同じ方向に導けるかが鍵になると思いま

す。メンバー一人ひとりの成長につなげ、結果、一年を通して、この委員長で良かった、

この委員長が理想的だと、メンバーに思われる委員長が一番理想の委員長だと思いま

す。 

 

◎ 明るい豊かな社会を実現するためにあなたが考える「理想の委員会運営」とは？ 

 

理想の委員会運営を行う上で大切なことがあります。 

まずは個の確立。自分自身がどれほど困難に挑戦できるか、委員長はメンバーに全て

投げるのではなく、まずは自分で検証を行い、答えを出すこと。また目標を設定し、委員

会内で年間スケジュールを決め 必ずメンバーで共有すること、与えられた担いに向け、

一人ひとりのベクトルを同じ方向に向け委員会内で決めたミッションを達成するために

細かいスケジュール管理とゴールを設定すること。これを徹底しておけば、委員会運営

は、スムーズに行えると思います。 

また委員長と副委員長の連携も大切です。委員会を運営する上で、委員長と副委員長

のバランスが崩れれば委員会は崩壊します。委員長と副委員長の距離感は凄く大切で

す。メンバー一人ひとりと副委員長を理解し委員会を開催していけば、充実した委員会

運営に繋がります。 


